

Kabupaten Bangli Belajar Posdaya di IPB

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 15 June 2012

Aneka produk olahan seperti emping ubi jalar, emping jagung, bandrek jahe merah dan kerajinan tas dari sampah plastik hasil karya Posdaya Mekarsari dipamerkan ketika menyambut rombongan Observation Studi Tour dari kabupaten Bangli, Bali di Desa Cihideung Udik Kecamatan Darmaga Kabupaten Bogor, (13/6).

Tidak puas dengan hanya melihat produk olahan yang dipamerkan, peserta kunjungan pun meninjau lokasi penggemukan domba milik kelompok tani setempat dan pembenihan ikan gurame yang berlokasi beberapa ratus meter dari tempat pameran. Wakil Bupati Kabupaten Bangli, Sang Nyoman Sedana Arta berdecak kagum ketika mendengar penjelasan peternak domba yang menyebutkan bahwa dengan usaha penggemukan ini dapat menjadi nilai tambah untuk kelompok taninya.

Kegiatan OST ini dilakukan dalam rangka memperdalam pembentukan posdaya untuk wilayah Kabupaten Bangli, Bali. Sebelumnya pun peserta OST dilatih oleh Yayasan Damandiri di Jakarta selama satu hari. Wakil Bupati menilai dalam Posdaya Mekarsari sudah terlihat keterlibatan semua unsurnya saling melengkapi dan saling menunjang. Potensi peternakan, perikanan, posyandu, PAUD dan pertanian tanaman tumpang sari, sepertinya sudah banyak bersinergi satu dengan yang lainnya. Semoga jalinan informasi yang sudah dibentuk tidak akan terputus, pungkasnya.

Lebih lanjut Wakil Bupati berharap semoga sepulangnya dari OST ini dapat menciptakan posdaya seperti yang ada di desa Cihideung Udik ini, tandasnya. Adapun menurut Sang Nyoman Sedana Arta, Pemkab tidak akan sendirian dalam membentuk posdayanya nanti karena untuk Kabupaten Bangli akan ada pendampingan-pendampingan dari lima universitas di Bali. Kelima universitas itu adalah Universitas Udayana, Undiksa Singaraja, Universitas Hindudarma dan Universitas Warmadewa.

Peserta OST Posdaya Mekar Sari Desa Cihideung Udik berasal dari berbagai dinas di Kabupaten Bangli dan perwakilan dari Perguruan Tinggi yang akan membina posdaya di Bangli, Bali. Wakil Bupati se usai berkunjung ke Posdaya Mekar Sari Desa Cihideung Udik sempat mampir mengunjungi Kampus IPB Darmaga. (dh)